



Auch fête La Libération

BAL RÉTRO

MERCREDI 18 JUIN 2025 AU JARDIN ORTHOLAN ET QUAI LISSAGARAY
(REPLI A LA MAISON DE GASCOGNE)

- **De 15h à 20h : Exposition de véhicules anciens**

Avec la participation du Tacot Club Gascon, du Petit musée des sapeurs-pompiers de Miélan et du Jeep Club d'Artagnan de Vic-Fezensac.

- **18h : Chorale Méli-Mélo**

L'ensemble vocal reprend quelques classiques de cette période comme *Douce France* (1943), *La Romance de Paris* (1941) de Charles Trénet, *Fleur de Paris* de Maurice Vandair (1944) et *La Marche de la Deuxième DB* – paroles de Maurice Leroux (1944)

- **A 18h15 : Mémoire et hommage**

- Passage vidéo et audio de l'appel du Général de Gaulle.
- Le Chant des partisans interprété par la Chorale des Couzin.e.s de Babeth Gros.
- Intervention historique du PAH (présentation du Musée de la Résistance par L. Marsol)
- Discours officiel.

- **A 19h : La Marseillaise, chant a capella par Mam'zelle Bee**

- **De 19h05 à 20h35 : Concert-spectacle ambiance D-Day**

Mam'zelle Bee and the Boyz : <https://www.mamzellebee.fr/d-day> (version 7 artistes)

Avec des décors et costumes d'époque, reprises du répertoire des stars hollywoodiennes qui ont remonté le moral des soldats pendant la Seconde Guerre mondiale. Hommage aussi à Joséphine Baker.



• **De 20h45 à 22h40 : Soirée rétro avec DJ Déjà Vu**

Reprise des chansons qui ont marqué cette période après-guerre. Un répertoire festif pour tous les âges.

Sur écran géant, projection d'images d'archives sur la Libération en France, dans le Gers et à Auch.
Le jardin Ortholan sera aux couleurs de la Libération.

Sur place également, buvette tenue par l'Amicale des Sapeurs-Pompiers d'Auch et présence de 2 food-trucks.

MUSIQUE DES PARACHUTISTES DE TOULOUSE

**JEUDI 28 AOUT 2025 A 21H SUR LE PARVIS DE LA CATHEDRALE
(REPLI A LA MAISON DE GASCOGNE)**

Placée sous le commandement du Chef de musique, le capitaine Mathieu Larrieu, assisté du chef de musique de 2^e classe le lieutenant Mathieu Meyer, la Musique des parachutistes de Toulouse est un des six orchestres d'harmonie professionnels de l'armée de Terre.

Composé de 50 musiciens, cet ensemble à vent, aux sonorités riches et puissantes, aborde tout le répertoire de la musique d'harmonie, œuvres originales, classiques, musiques actuelles, jazz et variété.

Cette soirée aux côtés de la Délégation Militaire Départementale du Gers sera l'occasion pour le public auscitain une invitation au voyage, alliant tradition et modernité avec une pointe de légèreté permise.



Merci aux partenaires : le Musée de la Résistance et de la Déportation du Gers, le service Pays d'Art et d'Histoire de Grand Auch Cœur de Gascogne, les Archives Départementales du Gers, la Direction Militaire Départementale du Gers, l'Amicale des Sapeurs-Pompiers d'Auch, le Petit musée des sapeurs-pompiers de Miélan, le Tacot Club Gascon, Jeep Club d'Artagnan de Vic-Fezensac l'association Kiosk et l'ensemble vocal Meli-Mélo.